

Fecha: 04-02-2026
 Medio: Maule Hoy
 Supl.: Maule Hoy
 Tipo: Noticia general
 Título: Se efectuó el lanzamiento de «Miss Pelarco 2026»

Pág.: 7
 Cm2: 449,7
 VPE: \$ 0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Se efectuó el lanzamiento de «Miss Pelarco 2026»

El certamen en su versión 37, que se realizará este sábado 7 de febrero en el Estadio Municipal de Pelarco, tendrá un fin solidario para ir en ayuda de los damnificados por los incendios en Biobío y Ñuble. Son siete beldades que se disputarán la corona, para representar a una de las comunas más importantes de la Región del Maule.

En el quinto piso de la Terraza del Edificio del Gobierno Regional, se efectuó el lanzamiento oficial del concurso de belleza «Miss Pelarco 2026». A la cita organizada por la Municipalidad de Pelarco y la Corporación Cultural y de Turismo de la vecina comuna, asistieron: el alcalde **Boris Cabrera**, el administrador regional del Maule, **Luis Verdejo**, el director de la Corporación Cultural y de Turismo **Claudio Martínez**, y la Reina 2025 de Pelarco, **Sofía González**.

El edil indicó que «Miss Pelarco es un evento que se realiza desde 1989, sin embargo con la pandemia hubo un receso y el año pasado le dimos un nuevo impulso al Concurso, a petición del público pelarquino, porque es un certamen que tiene una identidad y la gente del exterior nos conoce, como una comuna de Reinas y Raquel Argandoña que estuvo de alcaldesa, nos puso en el mapa y siempre así lo hemos reconocido».

En otro aspecto dijo: »Miss Pelarco como cada año invita a las jóvenes pelarquinas a postular a este concurso, que es más que un evento de belleza. El año pasado las jóvenes que participaron debieron efectuar algunos proyectos sociales y este año, también estamos en la misma línea con un sesgo solidario, porque estamos colaborando y apoyando a las comunas que sufrieron grandes incendios en las zonas de Ñuble y Bío Bío», manifestó.

«Además de eso añadió- se suma un enfoque cultural al concurso por lo tanto se denomina «Miss Pelarco, Fantasía de Vendimia», eso para hacer un homenaje a las Viñas del Maule, y la puesta en escena del evento que podrán disfrutar el próximo sábado, tiene que ver con eso».

«Las candidatas de belleza han estado recorriendo algunas viñas de la región y en el concurso mismo, vamos a tener degustaciones porque también participa la Ruta del Vino», concluyó.

Para el administrador regional del Maule, **Luis Verdejo**, «ya son 37 años de este concurso, por lo tanto, es todo un éxito y un logro, que ha sido reconocido a nivel nacional, con un trasfondo social. Estas siete misses que están concursando, van a poder entregar un tipo de ayuda social a la gente del Bío Bío y Ñuble, que es muy necesaria para estas personas que



han sufrido mucho en el sur del país», aseveró.

En otro sentido, Verdejo señaló: «Tenemos a nuestro Gobernador Pedro Pablo Álvarez Salamanca,

que siempre defiende la identidad de los pueblos y las tradiciones, y esta es una tradición no solo de Pelarco, sino a nivel nacional y regional, por lo tanto, es muy importante para nosotros. Felicitaciones al alcalde y dejamos una invitación a todas las personas, para que este 7 de fe-

brero, disfruten de este certamen en Pelarco», subrayó.

Claudio Martínez, di-

rector de la Corporación Cultural y de Turismo de Pelarco, detalló la parrilla programática que incluye el regreso del cómico Paul Vasquez «El Flaco», y los «Históricos del Sound» donde vamos a poder disfrutar de la música tropical. Estamos muy contentos de poder participar en este certamen, es nuestro segundo año de apoyar esta

Ella nos cuenta :» Fue una experiencia extraordinaria. En lo personal, logré desarrollar muchas herramientas, que me ayudan incluso en el día a día en el ámbito profesional. Y también en el autodescubrimiento. Siento que esa es la clave de los concursos de belleza. Por lo general, las personas tienden a pensar que es algo más superficial, enfocado solo en la belleza física, sin embargo, también explora la belleza interna de cada una de las

candidatas. Eso es lo bonito», recalcó.

Ella es estudiante de Medicina en la Universidad de Talca, y nos detalla, cómo pudo compatibilizar sus estudios con este nuevo rol en su vida: «Fue una cosa de locos. Justo coincidió en que yo participé en otro certamen de belleza, Miss Earth, que es un certamen a nivel nacional, que lleva al exponente a participar en Filipinas y donde logré un segundo lugar, y en verdad, tuve mucha ayuda de la Universidad, porque ellos igual apoyan a que los estudiantes para que se desarrollen en otros ámbitos que no sean realmente en lo académico. Tuve mucha ayuda para compatibilizar en el tema de las prácticas. Al final saqué muy buen promedio y ahora soy interna de Medicina, así que estoy muy contenta», concluyó.

Acerca de las candidatas al cetro «Miss Pelarco 2026», ellas respondieron a «Diario Maule Hoy» lo siguiente:

Antonia Gallardo Mon-
salve, del sector El Manzano: «Lo más importante de este certamen, es la oportunidad que le da a las niñas de la comuna, a poder adelantar porque de verdad, nos da muchas oportunidades que nunca nos imaginamos y después se nos vienen muchos otros certámenes y eso me encanta».

Paola Olave Alfaro del sector Astillero, destacó «El crecimiento personal que se desarrolla en estas instancias, porque uno logra sacar su máximo potencial, formar buenas relaciones con las compañeras y todo eso ayuda para llegar bien

a la final».

Belén Carrasco Valen-
zuela del sector Santa Rita, manifestó: «que esto es un desafío personal porque uno debe sentirse merecedora de la Corona y es simplemente tratar de sacar siempre lo mejor de uno».

Mahasem Bijit Gonzá-
lez del sector San Francisco, manifestó que «siento que se da a conocer la identidad de cada sector y la verdad es que, me llena de orgullo representar a mi sector y a mi gente».

Ana Camila Valdés
Moraga del sector de Pelarco, aseveró que: «El mayor valor que puedo dar a esta instancia, es motivar e incentivar a las jóvenes a que sigan sus sueños. Yo no veo un concurso de belleza sólo en el área exterior, también lo veo en lo interior, la feminidad y la cultura, que una Miss debe representar, es una instancia para que se destaque. Pero también para impulsar y motivar a otras a participar y representar a Pelarco».

Mariana Leyton Ven-
gas del sector Lo Patrício nos dijo : «Para mí es una experiencia nueva y gratificante, porque es muy importante dar a conocer a nuestra comuna y a nuestros vecinos del sector rural, que tienen menos acceso a este tipo de cosas», señaló.

Millaray Núñez Carras-
co del sector El Manzano, aduce que: «el proceso es demasiado lindo porque yo era de las personas que postergaba muchas cosas, entonces dije, ya me voy a arriesgar, y si gano bien y sino, bien también porque hay que vivir el proceso», apuntó.